

COMMUNIQUÉ

Une première soirée bénéfice réussie!

Le Conseil des arts de Longueuil a offert une soirée inoubliable le 21 février dernier à l'occasion de sa première activité bénéfice dans le cadre d'un 5@8 Jazz au restaurant *Messina* du Vieux-Longueuil.

Toujours présent dans la communauté, le Conseil des arts a organisé une soirée au bénéfice de son programme de résidences d'artistes en milieu scolaire dans le but de financer deux nouvelles résidences. Cette activité a permis de recueillir 8500 \$ qui seront versés en totalité à des artistes professionnels de Longueuil.

Sous la présidence d'honneur de Madame Caroline St-Hilaire, mairesse de Longueuil, le milieu des affaires a été généreux et fort bien représenté. Des entreprises comme Dotemtex, Le Groupe Leclerc, Architecture + Design, le Groupe Serdy, les Caisses Desjardins, les commerçants de l'Espace St-Charles et plusieurs autres ont pris part à cet événement jazzé. De plus, l'ensemble Tuxedo Swing et une prestation donnée par le clarinettiste virtuose longueuillois, André Moisan ont assuré la partie musicale de la soirée. De nombreux artistes étaient présents dont Lise Dion, Gregory Charles, Martin Laroche, Sylvain Massé et, etc.

Le Conseil des arts de Longueuil remercie sincèrement ses généreux partenaires, ses commanditaires et tous les artistes présents pour cette soirée inoubliable.

Le Conseil des arts de Longueuil a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique sur le territoire de la ville de Longueuil.